



Discours remise des diplômes promotion 2022

Pour étouffer par avance toute révolte, il ne faut surtout pas s'y prendre de manière violente. Les méthodes archaïques comme celles d'Hitler sont nettement dépassées.

Il suffit de créer un conditionnement collectif en réduisant de manière drastique le niveau et la qualité de l'éducation, pour la ramener à une forme d'insertion professionnelle.

« Un individu inculte n'a qu'un horizon de pensée limité et plus sa pensée est bornée à des préoccupations matérielles, médiocres, moins il peut se révolter.

Il faut faire en sorte que l'accès au savoir devienne de plus en plus difficile et élitiste.

Que le fossé se creuse entre le peuple et la science, que l'information destinée au grand public soit anesthésiée de tout contenu à caractère subversif.

Là encore, il faut user de persuasion et non de violence directe : on diffusera massivement, via la télévision, des divertissements abrutissant, flattant toujours l'émotionnel, l'instinctif.

On occupera les esprits avec ce qui est futile et ludique.

Il est bon avec un bavardage et une musique incessante, d'empêcher l'esprit de s'interroger, penser, réfléchir.

On mettra la sexualité au premier rang des intérêts humains : comme anesthésiant social, il n'y a rien de mieux.



Domaine de validité : Coordination et action éducative, hors programmes scolaires de l'Éducation Nationale, accompagnement et attention aux élèves, relations avec les familles au sein de l'établissement ; Action pastorale ; Relations institutionnelles dans le cadre de l'enseignement catholique

En général, on fera en sorte de bannir le sérieux de l'existence, de tourner en dérision tout ce qui a une valeur élevée, d'entretenir une constante apologie de la légèreté ; de sorte que l'euphorie de la publicité, de la consommation deviennent le standard du bonheur humain et le modèle de la liberté. ».

Gunther Anders 1956

« L'obsolescence de l'homme »

Alors c'est pourquoi nous vous avons proposé :

- De devenir quelqu'un.
- De vous donner une personnalité harmonieuse.
- De faire grandir votre cœur et votre âme.
- De ne pas faire de vous des spécialistes.
- D'apprendre à vivre avec les autres. Un vrai réseau social.
- D'être avec de vrais gens, pas ceux qui se cache derrière les écrans.
- De devenir de bons citoyens.
- D'être persévérant.
- De maintenir votre cerveau en marche.
- De vivre tout le temps.
- D'être dans le vrai monde.
- De trouver votre place.
- De recevoir le savoir.
- De la curiosité, pas celle des téléphones portables mais celle qui doit être en vous.



Domaine de validité : Coordination et action éducative, hors programmes scolaires de l'Éducation Nationale, accompagnement et attention aux élèves, relations avec les familles au sein de l'établissement ; Action pastorale ; Relations institutionnelles dans le cadre de l'enseignement catholique

Et aujourd'hui par notre présence, par notre célébration, nous devons conférer gloire et espoir à votre liberté.

Nous devons confirmer notre confiance en la noblesse de l'âme humaine et maintenir tous nos espoirs envers une vie glorieuse pour tous.

Vous devez, mes chères nouveaux diplômés, continuer à construire la paix et la démocratie.

Parce que notre peur la plus profonde n'est pas que nous soyons pas à la hauteur, notre peur la plus profonde est que nous sommes puissants au delà de toutes limites.

C'est notre propre lumière et non notre obscurité qui nous effraye le plus.

Nous nous posons la question « qui suis-je, moi, pour être brillant, radieux, talentueux et merveilleux ? » En fait qui êtes-vous pour ne pas l'être ?

Vous êtes des enfants de Dieu ? Nous restreindre, vivre petit ne rend pas service au monde.

L'illumination n'est pas de nous rétrécir pour éviter d'insécuriser les autres.

Nous sommes nés pour rendre manifeste la gloire de Dieu qui est en nous, la gloire de Marie comme Maristes de Champagnat notre fondateur.

Elle ne se trouve pas seulement chez quelques élus, elle est en chacun de nous, et au fur et à mesure que nous laissons briller notre propre lumière, nous donnons inconsciemment aux autres la permission de faire de même.

En nous libérant de notre propre peur notre puissance libère les autres.

Que règne la liberté !

Que le soleil ne se couche jamais sur la réussite humaine si glorieuse !